

## **Motion d'intérêt général de Sceaux Ensemble**

### **Pour la diffusion au public des matches de l'équipe de France de rugby lors de la Coupe du monde de rugby 2023**

Le groupe Sceaux Ensemble,

Considérant l'importance du sport pour tous et de la pratique de sports collectifs comme le rugby, qui véhiculent des valeurs d'esprit d'équipe, de solidarité et de respect,

Rappelant l'engagement de la ville de Sceaux en faveur du club de rugby Antony racing 92 depuis son redémarrage et sa candidature en tant que terre de jeux pour les jeux olympiques de 2024,

Soulignant que le rugby est un sport collectif historique à Sceaux, avec notamment la section sport collectif du lycée Lakanal, qui a formé de nombreux joueurs de rugby renommés tels que Wesley Fofana, Mathieu Bastareaud, ou encore Paul Gabrillagues et Yacouba Camara, Thomas Lombard, Benjamin Kayser, Alexandre Flanquart, Jonathan Danty ou plus récemment Léo Barré et Philippe Saveilli,

Considérant qu'il existe de nombreux endroits susceptibles d'accueillir un tel événement à Sceaux, tels que l'ancienne mairie, la grande salle de la mairie, le terrain de l'Amiral,

Estimant que l'organisation de la retransmission des matches de l'équipe de France lors de la Coupe du monde de rugby en septembre 2023, avec, le cas échéant, le support du club de rugby présente une belle occasion pour la ville de créer du lien entre les habitants, de faire mieux connaître le rugby voir d'amener de nouveaux pratiquants vers ce sport et de se préparer à la mise en place d'un dispositif encore plus ambitieux pour les jeux de Paris 2024,

Le groupe Sceaux Ensemble émet le souhait que le Conseil Municipal de la ville de Sceaux :

- Soutienne l'organisation par la ville de Sceaux de la retransmission des matches de l'équipe de France dans un lieu ouvert au public lors de la Coupe du monde de rugby en septembre 2023 avec, le cas échéant, le support de l'Antony Metro 92,
- Encourage la mobilisation des acteurs locaux pour contribuer au succès de cet événement et pour renforcer le rayonnement sportif de la ville et l'attractivité pour les jeunes du rugby,
- Appelle les habitants de Sceaux et les amoureux du rugby à participer à cet événement pour célébrer ensemble l'esprit du rugby et la passion pour ce sport collectif.